



Studio

32 m²

Réf. CB-1276-DDK

345 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre à Biarritz studio de 32m2, idéalement situé, offrant une vue à couper le souffle sur la légendaire plage de la Côte des Basques. Doté d'un balcon de 3.48m2, et d'une cave, l'appartement comprend une agréable pièce de vie, une entrée abritant la kitchenette et une salle d'eau avec toilettes ainsi que de nombreux placards. L'orientation sud permet au studio de bénéficier d'une luminosité naturelle exceptionnelle tout au long de la journée. Bien que quelques touches de modernisation soient à prévoir, l'appartement offre un potentiel immense pour toute personne désirant disposer d'un ...

For sale in Biarritz, a 32m2 studio apartment ideally located, offering breathtaking views of the legendary beach of the Côte des Basques. Featuring a balcony of 3.48m2 and a cellar, the apartment comprises a pleasant living area, an entrance with a kitchenette, and a bathroom with toilet, as well as numerous closets. The south-facing orientation allows the studio to benefit from exceptional natural light throughout the day. Although some modernization touches may be needed, the apartment offers immense potential for anyone desiring an exceptional pied-à-terre in the heart of Biarritz. The ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

